

Título: Diputado Eduardo Cornejo realiza dura crítica tras ausencia de autoridades de gobierno a comisión de Seguridad Ciudadana que sesionó en Rancagua

Diputado Eduardo Cornejo realiza dura crítica tras ausencia de autoridades de gobierno a comisión de Seguridad Ciudadana que sesionó en Rancagua

El representante de O'Higgins cuestionó que no haya asistido la ministra del Interior ni los subsecretarios Monsalve y Vergara, señalando que "una vez más el Ejecutivo no llegó con ninguna medida ni propuesta concreta para enfrentar la grave crisis que vivimos en la zona".

El diputado por la Región de O'Higgins, Eduardo Cornejo (UDI), criticó duramente a las autoridades del Ministerio del Interior tras haberse ausentado de la sesión que realizó la comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso en las dependencias de la Delegación Presidencial Regional, en Rancagua, para abordar el preocupante aumento que ha tenido la delincuencia en toda la zona.

Al respecto, cabe recordar que el parlamentario gremialista, junto a la diputada Natalia Romero, fueron quienes so-

licitaron a dicha instancia poder sesionar en la región, luego que la última edición del "Índice Radiografía a la Delincuencia en Chile", elaborado por Clapes UC, advirtiera que los homicidios en O'Higgins habían aumentado -hasta el mes de agosto- en un 105% durante este año.

Por lo mismo, y tras conseguir que la comisión pudiera sesionar en Rancagua, el diputado Cornejo lamentó y cuestionó -a la vez- que no asistieran autoridades como la ministra del Interior, Carolina Tohá, y los subsecretarios del Interior y Prevención del Delito, Manuel Monsalve y Eduardo Vergara.

"Uno siempre quisiera que todas las voluntades políticas estuvieran dadas para poder abordar problemas tan importantes como es la delincuencia y, sobre todo, para enfrentar la grave

situación que hoy afecta a la Región de O'Higgins. Pero nos quedamos, sin duda alguna, tremendamente preocupados por la ausencia de la ministra del Interior y los dos subsecretarios, porque en definitiva, en términos de compromiso concreto, no tuvimos nada sobre la mesa", cuestionó el legislador UDI.

En esa línea, Cornejo hizo mención a las últimas estadísticas proporcionadas por el Sistema Táctico de Operación Policial (STOP) de Carabineros, que arrojó que hasta el 29 de septiembre han aumentado en un 40% los homicidios en la zona, en comparación con el mismo periodo del año pasado. Asimismo, los casos de violaciones también subieron un 12,3%, al igual que los robos con intimidación (9,5%), por sorpresa (8,5%), los robos de vehículos (5,6%) y al interior de estos (11,7%).



Producto de lo anterior, el representante del Distrito 16 insistió en sus críticas a las autoridades del Ministerio del Interior, manifestando que "el objetivo de este importante encuentro era abordar problemas tan importantes como es la delincuencia y el crimen organizado", lamentando que "una vez más el Gobierno no llegó con nin-

guna medida ni propuesta concreta para resolver esta crisis".

En ese contexto, una de las peticiones que iba a realizar el parlamentario a las autoridades era que pudieran aumentar la dotación policial en la zona, no sólo en la capital regional, sino que también en las comunas periféricas, además de advertirles que las medidas de seguri-

dad que han adoptado exclusivamente en la Región Metropolitana han incidido directa en zonas aledañas como O'Higgins.

"Nos quedamos con la sensación de que a las autoridades del nivel central poco y nada les preocupa lo que ocurre en otras regiones y cómo se han visto afectados sus habitantes", remarcó Cornejo.